



**Nombre del alumno: Carlos Cesar  
Gonzalez Mijangos**

**Cuatrimestre: 8**

**Nombre del profesor: Malaquías  
García Pérez**

**Licenciatura: Ciencias de la  
educación**

**Materia: Orientación educativa**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

Ocosingo, Chiapas a 23 de marzo del 2023

## **Mi practica educativa como alumno**

En mi vida diaria como persona y alumno realmente tengo diversas responsabilidades y obligaciones, pero una situación en particular que ha sido un reto en estos dos ámbitos de mi vida es el trabajo, ya que considero relativamente que trabajar y estudiar al mismo tiempo es algo pesado para el cuerpo y la mente, por ello a manera personal he confrontado esta situación programando mis actividades diarias, conllevando a dar mi mayor desempeño en ambas partes, de igual forma gracias a esta situación he aprendido a dividir correctamente mis tiempos y así no tener una presión exhaustiva en mi persona.

Por otra parte, en mi transcurso como alumno dentro de la carrera de ciencias de la educación he sido protagonista de muchas acciones positivas y resaltantes, pero en algún momento también fui participe de hacer trampa dentro del ámbito académico, este acto totalmente incorrecto de mi parte lo lleve a cabo en una evaluación en línea, en donde utilice el internet para buscar las respuestas del examen, así mismo quiero recalcar que esta acción fue algo ocasional y que es algo que a manera personal no volvería a repetir.

Continuando, quiero enmarcar que si existen personas o compañeros que se encuentran ya en estancias finales de la carrera y aun incurren en actos como el anteriormente mencionado, realmente se están afectando y sobre todo engañando a sí mismos, ya que no están demostrando su verdadero potencial y conocimiento los cuales serán el pilar para su futura acción profesional, por otro lado, quiero dar a conocer que mi aprovechamiento como alumno a lo largo de la carrera ha sido muy determinado hacia mis metas y eso me ha ayudado a sacar lo mejor de mí, así mismo he tratado de disfrutar cada oportunidad, cada clase y también cada error para crecer y lograr a futuro ser un profesional destacado.

Ahora bien, para la calificación de este trabajo siento que merezco alcanzar el porcentaje completo y para mi calificación final un diez, ya que soy un alumno que se esfuerza diariamente en dar lo mejor de sí en el ámbito académico, pero sobre todo porque he trabajado para llegar y mantenerme en un alto rendimiento.